

## 芸術教養コース発表会大盛況！



音楽発表会後のみなさん

去った金曜日～日曜日にかけて、本校芸術教養コース発表会が県立博物館で開催されました。今年で23回目の迎える歴史ある大会です。日頃の授業で取り組んだ作品や各種コンクール等で賞を受賞した作品などが展示され、見る人を魅了しました。また、土曜日には音楽発表会も行われ、大盛況のもと、幕を閉じました。どれもこれもさすが小祿高校という作品ばかりでした。今後、芸術教養コースの活躍が益々楽しみです😊



美術作品&みなさん！



書道作品&みなさん！

## 女子サッカー部 大健闘

新人戦サッカー競技において我、女子サッカー部は豊見城高校との合同チームで出場しました。開始早々、すぐに得点を奪われたものの、その後粘りを見せ、前半1-0で折り返します。後半も相手チームの激しい攻撃



次こそリベンジを誓う  
女子サッカー部の皆さん

に苦しみますが、2年7組糸洲わかさんや2年9組田場清彩さん等の活躍によりくらくらいついていきます1年生の照屋希天さんの足を生かしたプレーで相手チームを脅かしますが、一步届かず勝利は次回へと持ち越しとなりました。試合後も、爽やかな笑顔を見せた女子サッカー部の皆さん。今は11人には人数が届いていませんが、みなさんの頑張る姿はきっと未来の新入部員に届いていますよ😊



大活躍の糸洲わかさん

## 男子サッカー部 次こそは・・・

我が、小祿高校男子サッカー部は1回戦を宮古・宮古総実との合同チームと対戦しました。でだし、体格で上回る相手の勢いに押されて、前半2点を許してしまいます。後半、2年2組中村澄海君のシュートにより1点を返します。押せ押せムードの中、とどめの1点を許してしまい、万事休す。新チームでの1勝目は持ち越しとなりました。けが人、体調不良者が多く、万全でない中、全力で戦った我、小祿高校男子サッカー部の皆さんでした😊



男子サッカー部のみなさん



シュートを決めた  
2年2組 中村澄海君

